

マトは好きですか？

JJAしづない青年部、食育出前授業を行つ

JJAしづない青年部（部長 菊地慶さん）は5月末から7月上旬にかけ、新ひだか町の小学校4校と静内保育所を訪れ、静内産ミニトマト「太陽の瞳」と同じ品種を使った定植体験授業を行いました。

静内小学校の子供たち

5月30日に選果場と農家さんのハウスを見学しました。選果場では「太陽の瞳」の歌に合わせてダンスを披露してくれました。また、6月17日には学校で定植体験を行いました。



6月8日の学校での定植体験、7月4日には選果場と農家さんのハウスを見学しました。

桜丘小学校の子供たち

6月9日に学校で定植体験を行いました。

高静小学校の子供たち

6月9日に学校で定植体験を行いました。



地域一体となつた産地づくりPRを今後とも続けていきますのでご協力の程、お願い致します。

静内保育所の子供たち

6月15日の定植体験の後、シンガーソングライターの阿部卓馬さんがサプライズ訪問し、「太陽の瞳」を生で披露。それに合わせて園児たちも元気に踊ってくれました。



山手小学校の子供たち

6月22日に学校で定植体験を行いました。